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第４回 佐久市行政改革推進委員会 

作成日 令和 5年 11月 27日 

  日 時 令和 5年 11月 21日（火） 開催場所 
佐久市役所 南棟３階  

大会議室 
時 間 

14:00 

～ 

14:30 

  出席者 

委 員： 島田千穂、鈴木祥子、鷹野勝、伊藤明弘、樫山淳一、 

春日利夫、竹重知幸、土谷豊、栁澤祥子、渡辺三惠、 

井出礼子、植本和子、佐藤恵、大工原睦子 

事務局： 企画課長 木内孝昭、行政改革係長 佐藤俊 

行政改革係 山﨑寛幸、油井宏和 

委員 

出  14人 

欠   1人  

 提出資料  

・会議次第 

・資料１ 令和５年度補助金等外部評価 評価結果及び対応方針一覧 

・資料２ 令和５年度補助金等外部評価結果に対する市の対応方針について 

≪開会≫ 

 

≪会議事項≫ 

 

（１）令和５年度補助金等外部評価結果に対する市の対応方針について（資料１、２） 

 

【事務局から説明】 

 

 委  員  ２点質問がございます。まず、１点目は、商工会議所に対する補助金について、補助

先と協議するということはどういったことでしょうか。また、２点目として、太陽光発

電設備・蓄電システム導入補助金について、市の対応方針が「現行どおり」となってい

ますが、「太陽光発電設備既設住宅への蓄電システム導入に対する補助を検討する」と

いう内容から、手法等の見直し（拡充）が適切ではないでしょうか。 

 佐藤係長  まず始めに、商工会議所に対する補助金につきましては、団体育成補助金となってい

ることから、団体と協議しながら、見直しを進めていきたいといった主旨でございます。 

また、蓄電システム導入に対する補助につきましては、予算化に向けて動いているとこ

ろですが、現時点で予算の裏付けがないため、現行どおりとさせていただいております。 



 木内課長  補足になりますが、蓄電システムに対する補助については、所管課において事業化が

進んでおり、市議会において予算が承認された際には、新たなメニューとして追加され

ることとなります。 

 委  員  委員会の意見が反映されるよう努めていただきたいと思います。 

 委  員  佐久市では、給食費の値上げといったことが話題になっていますが、小中学校での給

食の残飯については、生ごみ処理機を使用するなどリサイクルされているのでしょう

か。 

木内課長  給食の残飯については、臼田のたい肥センターで処理をしており、たい肥として再利用さ

れております。 

 委  員  身近なところでの活用事例が、生ごみ処理機の補助金の PRになると思いお聞きしました。 

 木内課長  市といたしましても、循環型社会の実現に向けて PRしていきたいと考えております。 

 

【その他、委員からの意見等は特になし】 

 

≪その他≫ 

 

【事務局から、今後の予定について説明】 

 

 【委員からの意見等は特になし】 

 

≪閉会≫ 

 


